

ACNU rechaza bloqueo que mantiene EEUU contra Cuba



Fermín Quiñones, presidente de la ACNU

La Habana, 31 may (RHC) Las organizaciones de la sociedad civil en Cuba son hoy protagonistas del rechazo y la denuncia al bloqueo de Estados Unidos, afirmó el presidente de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU), Fermín Quiñones.

En declaraciones a *Prensa Latina*, el directivo dijo que se trata de un objetivo que comparten las más de un centenar de organizaciones no gubernamentales e instituciones adscritas a la ACNU, que acaba de cumplir 74 años de creada.

A pesar de las limitaciones que impone la coyuntura sanitaria por la Covid-19 las organizaciones de la sociedad civil cubana siguen trabajando, incluso bajo las afectaciones provocadas por el recrudescimiento del cerco a la isla caribeña a las que no escapan, apuntó Quiñones.

Subrayó el rechazo a la decisión del gobierno del presidente Joe Biden de mantener a Cuba en el listado de países que, según Washington, no cooperan en el enfrentamiento al terrorismo.

Se trata de una lista espúrea, unilateral e ilegal, antesala para acusar a La Habana de promover el terrorismo y justificar nuevas agresiones y la continuación del bloqueo económico, comercial y financiero, enfatizó.

Señaló que tal decisión ocurre en vísperas de que la Asamblea General de Naciones Unidas (AGNU) vote por vigésimo novena ocasión sobre un proyecto de resolución que reclama a Estados Unidos el fin del bloqueo a la mayor de las Antillas.

Quiñones calificó de cínica e hipócrita la acusación contra su país, 'víctima del terrorismo organizado y promovido desde Estados Unidos con saldo de miles de víctimas entre fallecidos y discapacitados por tales actos'.

Acotó que la potencia norteaña jamás atendió los reclamos de Cuba por las agresiones de carácter terrorista.

El presidente de la ACNU recordó que el gobierno de Donald Trump, y ahora el de Joe Biden, respondieron con silencio cómplice al ataque armado contra la embajada cubana en Washington, ocurrido en abril de 2020.

Son estas y otras muchas más razones por las cuales mantenemos la denuncia al bloqueo y a las agresiones estadounidenses en diversos foros multilaterales, como ocurrió el año pasado en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, refirió.

También sucedió, entre otros eventos, en los diálogos entre organizaciones de la sociedad civil cubana y ONG europeas sostenidos en el contexto de los acuerdos de cooperación entre Cuba y la UE.

Recientemente hemos trabajado con ONG internacionales en la preparación de la documentación de los efectos del bloqueo en el pueblo cubano, que acompañarán al proyecto de resolución que la AGNU votará en junio, dijo.

En los próximos días, además, se efectuará de forma virtual el Foro de la Sociedad Civil Cubana contra el cerco a la isla, cuya declaración será remitida a la AGNU.

Estamos seguros que en la ONU el bloqueo volverá a concitar el rechazo mundial, abrumador, a una política que pretende asfixiar a nuestro pueblo y, que a la vez, afecta a otras naciones, auguró, un día después de que ocurriera lugar la Tercera Jornada Mundial de Solidaridad con Cuba y contra el cerco estadounidense.

(PL)



Radio Habana Cuba